

ClearBlueSkies

Precioso apartamento de dos dormitorios con amplia terraza y magníficas vistas.



Referencia: 8836
Localidad: San Eugenio Bajo
Complejo: Los Atamanes Sunset Bay
Tipo: Apartamento
Situación: A la venta
Precio: €445,000
Clase de Eficiencia Energética: Pendiente

- **Dormitorios:** 2
- **Baños:** 2
- **Parcela (m2):** 125 m²
- **Nivel del suelo:** 4

- **Comunidad:** Piscina para Niños, Piscina Comunitaria, Piscina Exterior Climatizada
- **Decoración:** Cocina Completamente Equipada, En Excelentes Condiciones, Armarios Empotrados, Completamente Amueblado, Vivienda Amplia
- **Exterior:** Terraza Privada, Terrazas soleadas
- **Localidad:** Cerca de Transporte, Urbanización Popular, Muy cerca de la playa, Muy cerca de restaurantes, Muy cerca de comercios, Muy cerca del centro
- **Habitaciones:** Comedor, Baño En-Suite
- **Vistas:** Montaña, Piscina, Mar, Ciudad

Precioso apartamento de dos dormitorios con amplia terraza y magníficas vistas.

Clear Blue Skies se complace en ofrecer a nuestros clientes la oportunidad de comprar este fantástico apartamento de dos dormitorios en el increíblemente popular complejo vacacional de Sunset Bay en el corazón de Torviscas Bajo en el sur de Tenerife.

Torviscas Bajo se encuentra en el sur de Tenerife, entre las conocidas zonas de Playa de las Américas y Playa Fañabé, y bien conectado con el resto del litoral de Costa Adeje. En los alrededores encontrará una gran variedad de bares y restaurantes, y su proximidad al paseo marítimo permite pasear en cualquier dirección hasta Los Cristianos y, en la otra, pasando por el lujoso hotel de 5 estrellas Playa del Duque, hasta La Caleta.

El complejo turístico Sunset Bay (también conocido como Los Atamanes) goza de una ubicación turística ideal, en pleno corazón de Torviscas Bajo. Está a un corto paseo de las playas de Torviscas, Puerto Colón (Playa La Pinta) y Fañabé, así como del puerto deportivo de Puerto Colón, donde podrá disfrutar de numerosas actividades acuáticas e incluso avistar ballenas en uno de sus fantásticos catamaranes. El complejo Sunset Bay está en muy buen estado y ofrece una amplia gama de servicios, como varios bares y restaurantes, dos piscinas, una de ellas climatizada, un parque infantil, lavandería y gimnasio.

Este apartamento de una sola planta se encuentra en la cuarta planta de un bloque ubicado en la parte trasera del complejo y presenta una excelente distribución. Ofrece un amplio y cómodo salón con dos dormitorios dobles, el más grande con baño en suite, ambos con armarios empotrados. Hay un aseo de invitados y la cocina y el salón son amplios, incorporan un comedor y disfrutan de abundante luz natural gracias a dos puertas correderas.

La verdadera joya de este apartamento reside en el exterior, ya que cuenta con dos terrazas independientes, ambas con acceso desde el salón principal. La terraza más pequeña está cubierta y es el lugar perfecto para comer al aire libre, mientras que la terraza más grande, con césped artificial, es el lugar soleado ideal para tomar el sol, entretenerse o disfrutar de un cóctel al atardecer. Ambas terrazas ofrecen una magnífica vista del complejo, los alrededores y el océano.

Este atractivo apartamento se vende completamente amueblado y listo para disfrutar. Sería una encantadora casa de vacaciones cerca de la playa y de todos los servicios locales, además de contar con acceso a aparcamiento comunitario cercano. Para más información y para concertar una visita con acompañamiento, contacte con Clear Blue Skies en nuestra acogedora oficina en Fañabé Plaza.

Descargo de responsabilidad: El material proporcionado en esta presentación se basa en información proporcionada por terceros que creemos que son confiables, sin embargo, no podemos garantizar que sea completo o 100% exacto, por lo que no se debe confiar en él como tal. Se recomienda a los posibles compradores que reciban el asesoramiento legal adecuado con respecto a estos asuntos.

